



Lilly Téllez hace autocrítica sobre las elecciones en el Estado de México: “Fue una derrota”



Pocas voces de la alianza opositora Va por México se han animado a hacer una autocrítica de los resultados obtenidos en las urnas el pasado domingo. La senadora del PAN Lilly Téllez ha sido una de ellas, y ha publicado un video en sus redes sociales la noche de este lunes en el que admite que lo sucedido en el Estado de México fue “una derrota”. Los presidentes del Partido Revolucionario Institucional ([PRI](#)), el [Partido Acción Nacional \(PAN\)](#) y el [Partido de la Revolución Democrática \(PRD\)](#), intentaron maquillar el fracaso en la entidad con más votantes de todo país destacando el triunfo que tuvieron en el Estado de Coahuila. Pero algunos personajes de la oposición como Téllez, o como la senadora Xóchitl Gálvez, intentaron hacer una reflexión con los números en la mano. “Si seguimos así, vamos a perder las elecciones de 2024”, ha asegurado Téllez.

“Lo que sucedió ayer en el Estado de México nos debe mover a la autocrítica y a la acción. Fue una derrota, una derrota para millones de mexicanos que sienten que Morena lleva el país al desastre. México vive una crisis general de credibilidad en la clase política”, ha señalado la senadora en un video en el que busca poner negro sobre blanco sobre la situación que vive la alianza Va por México.

Lejos de hacer pública una autocrítica, los presidentes de los tres partidos, Alejandro Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, se escondieron detrás del triunfo de Manolo Jiménez. Cortés llegó a decir que la victoria en Coahuila enviaba un mensaje a Palacio Nacional: “Vamos con todo para ganar en 2024 la presidencia de la República”.

El presidente de la Cámara de Diputados ni hizo precisamente una autocrítica, pero sí llamó a la oposición a ir unida, en lo que podría interpretarse como un llamado a Movimiento Ciudadano, el partido opositor que no forma parte de la alianza. Santiago Creel, que busca ser el candidato a la presidencia, ha pedido “dejar de lado el interés particular” y poner “primero a las y los mexicanos”.